

Presidente de Cuba califica de ofensivo y guerrerista discurso de Trump en la Florida (+Tuits)



La Habana, 20 feb (Red Web) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, calificó acertadamente, este miércoles 20 de febrero, el discurso pronunciado por el jefe de la Casa Blanca, Donald Trump, el pasado lunes, en la Florida.

En su cuenta en la red social Twitter, el dignatario cubano escribió:

Discurso prepotente, cínico, inmoral, amenazador, ofensivo, injerencista, hipócrita, guerrerista y sucio del Presidente Trump. Nuestra respuesta: movilización por la paz y contra la intervención imperial en [#AméricaLatina](#) y un exitoso triunfo cuando [#VotaremosSí](#). [#CubaVotaSí pic.twitter.com/G3ciEI9FBZ](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [20 de febrero de 2019](#)

En la misma plataforma, Díaz-Canel se refirió a la situación que vive la hermana nación bolivariana.

En [#Venezuela](#) se está defendiendo la dignidad y decidiendo el destino del derecho a la paz de los pueblos latinoamericanos, caribeños y del resto del mundo. Todos debemos enfrentar al imperialismo y exigirle [#ManosFueraDeVenezuela](#)

[El canciller cubano, Bruno Rodríguez, durante una conferencia de prensa realizada la víspera en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores, en La Habana, ratificó que, sobre la base de pretextos humanitarios, EE.UU. prepara una agresión militar a Venezuela.](#)

Igualmente, ante periodistas nacionales y extranjeros, el jefe de la diplomacia cubana hizo un nuevo llamado a la comunidad internacional a movilizarse a favor de la paz.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183994-presidente-de-cuba-califica-de-ofensivo-y-guerrista-discurso-de-trump-en-la-florida-tuits>



Radio Habana Cuba